
          

Al termine di un altro anno ed in prossimità delle 
festività mi è doveroso, salutare, ringraziare e 
porgere i miei più sinceri auguri di buon Natale ed 
un felice anno nuovo, anche a nome del Consiglio 
Direttivo, a tutti i nostri donatori di sangue, alle 
loro famiglie e a quanti ci sostengono e ci sono 
vicini. 
Questo 2013 si sta dimostrando per la nostra  AVIS 
un anno veramente eccezionale. Infatti, a fronte di 
un dimezzamento delle giornate di apertura del 
centro trasfusionale di Pitigliano e nonostante tutti i 
problemi che ne sono derivati, il numero delle 
donazioni è cresciuto in maniera esponenziale. Al 
momento, quando manca ancora un mese alla fine 
dell’anno, il numero di donazioni fatte è già di gran 
lunga superiore a  quello dello scorso anno. Sarò 
più preciso con il  resoconto finale definitivo che  
sarà comunicato con il prossimo numero. È un 
risultato di grande valore e credo di poter affermare 
con obiettività, che la nostra Associazione ha raggiunto risultati di tutto rispetto con numeri sempre in  crescita, 
ha centrato molti traguardi ed ha acquisito le potenzialità per continuare a crescere e progredire, sempre con 
l'unico intento della promozione del dono del sangue. 
Lungi da me il proposito di incensarci, pensando di essere arrivati. Dobbiamo mirare a traguardi lontani e 
difficili quanto importanti e necessari allo sviluppo e alla crescita della nostra AVIS. Di una cosa sono certo e 
fiero: abbiamo intrapreso la strada giusta. Abbiamo lavorato insieme con grande determinazione e volontà, 
ottenendo risultati eccellenti e lusinghieri. E di questo devo porgere un sincero ringraziamento a tutti: ai soci 
donatori di ieri e di oggi, ai soci sostenitori e a tutti coloro che hanno contribuito concretamente a farci 
raggiungere questo risultato importante. 
Dopo  questo sommario ma positivo bilancio, passo ad un altro argomento di particolare interesse per i nostri 
donatori. Per il 2014 il Centro Regionale Sangue ci impone un’importante novità che a detta del Servizio 
Sanitario dovrebbe essere una opportunità vantaggiosa per tutti. Si tratta di cambiare radicalmente le modalità di 
accesso alla struttura trasfusionale passando dal  modello di presentazione “diretta” con prelievo in ordine di 
arrivo, a quello  di   “prenotazione”  utilizzando un particolare programma informatico chiamato “AgenDona”.   
Il funzionamento di “AgenDona”,  a quanto mi è sembrato di capire,  dovrebbe essere nei termini di seguito 
indicati: il donatore verrà preventivamente contattato telefonicamente  dall’AVIS  per prenotare il giorno e l’ora 
nella quale intende effettuare la propria donazione. L’AVIS si collegherà alla piattaforma informatica online per 
poi riconfermare  o modificare   l’orario e il giorno concordato.  Sarò comunque più preciso il prossimo mese in 
quanto è prevista una riunione con tutte le parti in causa per concordare le  modalità operative di attuazione del 
nuovo sistema. Personalmente nutro qualche perplessità sui benefici in termini di incremento di donazioni che 
l’introduzione di tale sistema  potrà apportare. Dico questo perché circa il  10% de nostri iscritti  mi ha già 
anticipato di essere  fortemente contrario a tale soluzione in quanto   non sempre sarà  in grado di  programmare 
con sufficiente anticipo il giorno della donazione. Senza prenotazione si rischia di farsi chiudere la porta in 
faccia e non trovare posto o nel caso migliore si è messi in coda. Ciò potrebbe comportare  il concreto rischio di 
perdere definitivamente il donatore e la cosa potrebbe avere un effetto a catena sugli altri donatori.  
Comunque non voglio credere che la USL voglia utilizzare questa agenDona  per punto preso e sono convinto 
che avrà le sue buone ragioni. In sede di riunione ne discuteremo e senza dubbio  troveremo il  giusto 
compromesso. Ma una cosa deve essere chiara: la prenotazione non deve essere un obbligo tassativo e  anche 
chi non è prenotato dovrà essere accettato per la donazione e possibilmente rispettando l’ordine di 
precedenza con il quale si è presentato al servizio trasfusionale.   
Vi terrò informati sull’esito della riunione. 
                                                                                                                                             Claudio Franci  
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Allestimento presepi lungo il Centro storico di Sorano 
Dicembre. Tempo di festa a Sorano. Durante tutte le festività natalizie saranno 
visibili i numerosi presepi artigianali che verranno allestiti lungo il Centro 
Storico di Sorano e che  contribuiranno a rendere il paese un luogo di piacevole 
attrazione per  tutti coloro che vorranno venirci a trovare. 
Per questa seconda edizione il percorso presepiale si snoderà lungo Via Selvi, 
Via Roma e Piazza della Chiesa. 
La nostra AVIS Comunale, oltre a promuovere l’interessante iniziativa,  sarà in 
campo con il suo presepe ricco di scorci e di dettagli che affascineranno l’occhio 
attento del visitatore. Oltre a quello dell’AVIS saranno esposti tanti altri 
bellissimi  presepi, realizzati con i più vari e originali materiali  che ci faranno  
vivere con grande emozione lo spirito autentico  del Natale.  
Prepariamoci quindi per questa maratona natalizia che verrà impreziosita dalle 
mille idee che le nostre socie sostenitrici  stanno realizzando per rendere il  paese 
ancora più scintillante di luci e di colori in modo da renderlo un boccone ghiotto 
per i turisti. L’inaugurazione dei presepi  è prevista per il giorno 19 dicembre p.v. 
alle ore 16,15 e avrà un padrino d’eccezione il Cardinale Angelo Comastri. Don 
Angelo giungerà a Sorano intorno alle ore 16,00 e sarà ricevuto in  piazza delle 
Fontane. A seguire benedirà i presepi, dando così il via ufficiale alle feste 
natalizie soranesi e subito  dopo    officerà   la Santa Messa nella Chiesa 
Parrocchiale. 
Come abbiamo  già avuto modo di dire in altre occasioni, durante queste festività, 
l’AVIS sarà presente anche nella piazza di San Quirico, con l’esposizione degli 
alberi di Natale.  Siete  tutti invitati a partecipare.  
Vorremo ribadire ancora una volta che tutte le varie iniziative promosse da 
questa AVIS hanno lo scopo primario di essere presenti sul territorio, dare la più 
ampia visibilità all’associazione e  mantenere  vivo il contatto con i propri iscritti 
in modo da  garantire così un adeguato stimolo al dono.  

Fiocco Rosa in casa 
AVIS. 

La grande famiglia 
avisina si sta sempre più 
allargando. È nata Elena, 
figlia del socio donatore 
Fabrizio Santinami e 
della nostra socia 
sostenitrice Genni 
Arcangeli.  
Ai neo genitori, ai nonni, 
al fratellino Pietro, agli 
zii e alla piccola Elena i 
più sinceri auguri per un 
futuro radioso pieno di 
felicità e di fortuna da 
parte mia, del direttivo 
AVIS e di tutti i donatori 
della sezione di Sorano. 
              Claudio Franci     

Rashiad 
 

Pubblichiamo l'ultima foto 
pervenuta di Rashiad, il 
bambino pachistano che i 
donatori di sangue della 
nostra AVIS hanno adottato a  
distanza. La foto ci è stata 
inviata dall’Associazione 
Azione Aiuto, tramite la 
quale l’AVIS ha attivato 
l’adozione, insieme al 
resoconto riguardante i suoi 
sviluppi scolastici e familiari. 
Una parte del denaro inviato 
annualmente viene destinata 
alla scuola che il bambino 
frequenta con profitto. 
Continueremo a tenervi 
aggiornati sulla situazione di 
Rashiad perché è intenzione 
di questa AVIS continuare a 
prendersene cura anche per il 
futuro.  

Anche quest’anno, la nostra 
AVIS ha ricevuto un  
contributo in denaro  grazie 
al successo riscosso dal 
mercatino di beneficienza 
organizzato durante le 
festività di agosto da Piera, 
Annarosa e Doriana.  
Alle tre generose 
sostenitrici i più sinceri 
ringraziamenti  da parte 
della nostra AVIS   

AVIS……. e non solo dono del sangue 
Come ormai è consuetudine da qualche anno a questa parte, in prossimità 
delle feste natalizie, questa AVIS ha voluto  essere concretamente vicino 
ad alcune associazioni/fondazioni che operano nei settori della solidarietà, 
impegno sociale e sostegno alla ricerca scientifica per la cura di gravissime 
malattie. La somma totale impegnata nel corso del 2013  per tali attività 
solidali ammonta a circa 900,00 euro. Oltre all’adozione a distanza di 
Rashiad, il bambino pachistano,  il Consiglio Direttivo ha deliberato e già 
erogato contributi in denaro in favore delle  seguenti Associazioni/Enti:  
AIRC - Associazione che si interessa della ricerca in campo oncologico,  
Telethon -  Fondazione che si interessa  della ricerca per la  cura di gravi 
malattie genetiche, ospedale pediatrico Mayer. E per finire, tramite la 
nostra AVIS Nazionale, abbiamo inviato un contributo in denaro in favore 
del popolo sardo colpito duramente  dal recente nubifragio.  
 

Arriva il Natale e non esiste 
occasione migliore per 
ricordare che un semplice 
gesto di altruismo può 
aiutare tante persone in 
difficoltà 
Per queste festività natalizie 
fai, al tuo prossimo,  un 
regalo diverso, speciale e 
utile: 

DIVENTA DONATORE DI 
SANGUE 


